

## Kancil Ngapak Jawaban bagi Warga Kebumen dan Banyumas urus paspor di akhir pekan

Agus Agnan - [CILACAP.GO.WEB.ID](http://CILACAP.GO.WEB.ID)

Jun 11, 2023 - 21:13



Banyumas – Kantor Imigrasi Cilacap kembali menggelar Layanan paspor di Akhir pekan, Layanan yang memiliki branding Kancil Ngapak ini dilaksanakan di dua lokasi, yakni di Kabupaten Banyumas dan Kabupaten Kebumen. Layanan Kancil Ngapak dilaksanakan secara bergantian di satu lokasi saja, namun kali ini sedikit berbeda. Untuk yang kedua kalinya Kegiatan Layanan Kancil Ngapak ini digelar di Mall Pelayanan Publik Kabupaten (MPP) Banyumas dan Mall Pelayanan Publik Kabupaten Kebumen selama 2 (dua) hari, yaitu hari Sabtu dan Minggu tanggal 10 dan 11 Juni 2023.

Layanan unggulan dari Kantor Imigrasi Cilacap ini salah satu yang paling diminati masyarakat. Pasalnya Kancil Ngapak merupakan sebuah Layanan dari Kantor

Imigrasi Cilacap yang melayani pemohon paspor diluar Kantor Imigrasi Cilacap pada hari Sabtu dan Minggu di Kabupaten yang masuk dalam Wilayah Kerja Kantor Imigrasi Cilacap. Sehingga saat jadwal pelaksanaan sudah diumumkan pada sosial media Kantor Imigrasi Cilacap, masyarakat pemohon paspor langsung mendaftar karena lokasi pelayanan yang dekat dengan tempat tinggal masyarakat.

Layanan ini selalu disambut antusias tinggi dari masyarakat, terbukti dengan selalu penuhnya kuota setiap layanan diadakan. Banyaknya permintaan masyarakat yang mengajukan permohonan paspor dari Kabupaten Banyumas dan Kebumen ini sehingga Kantor Imigrasi Cilacap memfasilitasi masyarakat dengan melaksanakan layanan Kancil Ngapak hari Sabtu dan Minggu.

Biasanya pemohon paspor yang memilih layanan Kancil Ngapak ini adalah pegawai swasta yang tidak bisa mengurus dihari kerja maupun masyarakat yang memiliki mobilitas tinggi seperti wirausahawan. Layanan Kancil Ngapak ini hanya melayani permohonan Paspor baru dan penggantian Paspor saja. Pemohon yang ingin mengajukan paspor baru maupun penggantian karena habis masa berlaku atau halaman penuh bisa menggunakan layanan Kancil Ngapak ini untuk mendapatkan penerbitan paspor yang baru.

Satu minggu sebelum jadwal pelaksanaan, Kantor Imigrasi Cilacap telah menginfokan terkait jadwal pelaksanaan dan juga lokasi yang akan dijadikan tempat pelayanan Kancil Ngapak ini. Cara pendaftaran sendiri cukup mudah, untuk bisa mendapatkan pelayanan pada program Kancil Ngapak, Pemohon cukup mengirimkan format yang telah ditentukan ke nomor Whatsapp Kantor Imigrasi Cilacap.

Cara pendaftaran layanan Kancil Ngapak cukup mudah, yaitu pemohon cukup mengirimkan format pendaftaran melalui nomor Whatsapp Kantor Imigrasi Cilacap. Jika pemohon ingin mengetahui jadwal pelaksanaan dan tata cara pendaftaran, pemohon bisa mengikuti sosial media Kantor Imigrasi Cilacap agar tidak ketinggalan informasi.

"Minggu ini Layanan Kancil Ngapak Imigrasi Cilacap dilaksanakan kembali di dua lokasi, yakni Kabupaten Kebumen dan Kabupaten Banyumas akibat permintaan permohonan paspor di Imigrasi Cilacap yang terus meningkat. Banyak masyarakat yang mengeluhkan tidak mendapatkan kuota permohonan paspor. Pelaksanaan layanan Kancil Ngapak di dua lokasi ini sebagai komitmen Kantor Imigrasi Cilacap dalam meningkatkan layanan kepada masyarakat", kata Yoga.

"Kami terus berupaya agar seluruh masyarakat yang ingin mengurus paspor di Kantor Imigrasi Cilacap bisa terlayani. Harapannya dengan adanya Kancil Ngapak ini masyarakat semakin mudah dan cepat dalam mengurus paspor", tambah Yoga.

Bapak Susetyo, salah satu pemohon layanan Kancil Ngapak di Banyumas ini mengaku sangat terbantu sekali dengan adanya pelayanan Kancil Ngapak Banyumas ini. Selain menghemat waktu dan biaya, petugas pelayanannya pun cukup cepat dalam melayani dan juga ramah kepada pemohon.

"Terimakasih Kantor Imigrasi Cilacap, berkat adanya program Kancil Ngapak ini sangat membantu sekali untuk mengurus paspor. Mengurus paspor menjadi lebih

mudah, cepat, dan juga dekat. Petugasnya juga cekatan dan ramah dalam melayani, maju terus Imigrasi Cilacap" ujar Susetyo